



Die neue Vorstandschaft des Schachklubs blickt optimistisch in die Zukunft.

Der Schachclub weiß von vielen Erfolgen zu berichten

SCHACH Zum neuen Zweiten Vorsitzenden wurde André Schilay gewählt. Die zweite Mannschaft spielt zum erstenmal auf Bezirksebene.

NEUMARKT. Der Höhepunkt des Jahres beim Neumarkter Schachklub war die festliche Verleihung des Qualitätssiegels „Deutscher TOP-Schachverein: Kinder- und Jugendschach“ (wir berichteten). Anlässlich der Neuwahlen (siehe Info-Box) wurde nun auf das Jahr zurückblickt.

Die Erste Mannschaft spielte die beste Saison seit langem und verpasste hauchdünn den Aufstieg in die Bezirksliga 1. Dafür marschierte die Zweite als Aufsteiger durch die Kreisliga 1 und darf nächste Saison erstmalig in der Vereinsgeschichte auf Bezirksebene antreten.

Im Jugendbereich gelang der U 20 der sofortige Wiederaufstieg in die Landesliga und das zweite Team sicherte sich den Klassenerhalt in der Bezirksliga 1. Bei den Bayerischen U 12-Mannschaftsmeisterschaften zog man erstmals ins Halbfinale ein und

das Team der U 14-Mädchen qualifizierte sich als Bayerischer Vize-Meister zum zweiten Mal in Folge für die Deutschen Meisterschaften, wo man im Vorjahr Rang 16 belegte.

Bei den Mittelfränkischen Mädchenmeisterschaften gab es zwei Meistertitel durch Maria und Eva Schilay sowie zwei dritte Ränge von Fabienne Held und Daiana Burger. Gleich fünf Jugendliche hatten sich für die Bayeri-

schen Meisterschaften qualifiziert, wobei sich Maria Schilay als Dritte bei den U 10 Mädchen als erst zweites Vereinsmitglied die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft sicherte, bei der sie Rang 22 belegte.

Lorenz Schilay wurde bei der Deutschen starker Fünfter. Zudem gewann er souverän die Gesamtwertung der Bayerischen Rapidserie in der U 12, Sebastian Goehrke wurde Zweiter in der U 8 und Eva Schilay Dritte bei den U 14-Mädchen. Bei der Offenen Bayerischen U 8-Meisterschaft gewann Josef Franke den Meistertitel und Radena Burger belegte Platz drei in der Mädchenwertung.

Auch auf internationalem Parkett konnte der Neumarkter Nachwuchs glänzen: Lorenz Schilay gewann die Schengen Meisterschaft in der Altersklasse U 10, Maria Schilay holte den Titel in der Mädchenwertung bei den Internationalen Deutschen U 8 Meisterschaften und Eva Schilay holte den Sieg in der Mädchenwertung beim Internationalen Steirischen Jugend-Open. Außerdem traten Maria und Lorenz Schilay für Deutschland bei den EU-Meisterschaften an und belegten die Ränge fünf und sechs.

RUND UM DEN SCHACHKLUB

► **Neuwahlen:** 1. Vorsitzender Sebastian Mösl und Kassier Martin Simon wurden bestätigt. Zum 2. Vorsitzenden wurde André Schilay gewählt, da Wolfgang Brunner nach 22 Jahren Amtszeit seinen Posten zur Verfügung stellte.

► **Das Training:** Der Schachklub Neumarkt freut sich über jeden Interessenten. Das Jugendtraining findet immer freitags von 16.30 Uhr bis 18 Uhr im Geisindehaus in Woffenbach (Bühlerstraße 3a) statt, die Erwachsenen treffen sich freitags ab 19 Uhr. Mehr Informationen gibt es unter www.schachklub-neumarkt.de oder beim 1. Vorsitzenden Sebastian Mösl (0 91 81/3 14 43); E-Mail: sebastian.moesl@t-online.de.